alb des Motorsports. e man sich natürlich kt stellen, dass sogar Spaßzunehmen. Gegenwärtig sei das aber nicht angedacht, so Teske.

## ng

## icksmarktes

i in der Regel im Al-30 Monaten. Die Sieohntem Stil musste n Erstplatzierten der eführten Ringe wurunden in die Hände waren dabei die Heck aus Limbachegfried Heß ei Mal Peter Junghbach. Alle teilnehmen auch ein "Auf-". da das Vorführen mit erheblichem erbunden ist.

Peter Reichert: super organisiert, Dankeschön an die ", sagte der Mann, aus einem solchen stammt. Es sei heutnicht einfach, Teiligewinnen, da viele Hauseihre Tiere gar ranbinden würden. enauso wie Heß und dass die Schau auch les Jahr stattfindet.

## Heidel-Solar-Website ist jetzt online

Heidelberg/Rhein-Neckar. (heb) Heidel-Solar ist eine Initiative von engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die den Ausbau erneuerbarer Energien in Heidelberg und Umgebung durch Balkonkraftwerke voranbringen möchte (die Rhein-Neckar-Zeitung berichtete). "Unser Ziel ist, das Wissen über Balkonkraftwerke auszubauen und interessierte Menschen zu beraten", erläutert der Physiklehrer und Klimaaktivist Jens Neumann aus Sandhausen, einer von knapp einem Dutzend Leuten, die hinter der noch jungen Initiative stehen.

Online zugänglich ist jetzt auch die Website Heidel-Solar.de, über-welche die Gruppe Infomaterial zum Thema Balkonkraftwerke zur Verfügung stellt. Bisher haben die Aktiven dort ein Mini-FAQ und einen Link zu Webinarfolien eingestellt. In Kürze sollen dort auch umfangreiche Infoblätter zu häufigen Fragen zu finden sein. Außerdem haben die "Energiewender" bereits vier Termine für Online-Workshops eingestellt.

(i) Info: Heidel-Solar bietet am 19. und 28. September, sowie am 10. und 19. Oktober jeweils um 20 Uhr Online-Workshops zum Thema Balkonkraftwerke an.

ANZEIGE

Die kompletten und ausführlichen Anzeigen finden Sie auf



